



# MESA SOCIAL

**¡EL AGUA ES UN HABITANTE DE LA TIERRA Y TIENE SUS DERECHOS!**

## A LA OPINIÓN PÚBLICA

La Mesa Social de Osorno, que se identificó en las calles recogiendo miles de firmas para que la ciudadanía fuera consultada sobre temas de vital interés para nuestra ciudad, saluda a todos y todas quienes hoy han ratificado en las urnas su voluntad de cambios. De nuestra parte, seguiremos luchando y buscando la UNIDAD para que el resultado de esta consulta se transforme en hechos concretos. Ratificamos nuestra convicción sobre el agua: esta debe volver a ser propiedad de todos los habitantes de Osorno.

Ha quedado en evidencia que la ciudadanía está dispuesta a participar responsablemente en las cuestiones que nos interesan y que es necesario cambiar. Esta ha sido una oportunidad histórica, con gran participación de la juventud osornina, como también de las personas mayores de edad, algunos con serias dificultades en su salud, pero dispuestos a ejercer su derecho ciudadano.

Osorno ha cumplido cívicamente y no sólo en su beneficio propio, sino como un mensaje a todos los pueblos de Chile para que, de Arica a Magallanes, la ciudadanía tenga el derecho a decidir sobre la ciudad, la región o el país que quiere.

**¡A EJERCER NUESTRO DERECHO, HASTA QUE LA DIGNIDAD SE HAGA COSTUMBRE!**

Fraternalmente,

**Mesa Social y Unión Comunal de Juntas de Vecinos**

Osorno, enero 12 de 2020.

**¡EL AGUA NO SE VENDE, EL AGUA NO SE COMPRA. EL AGUA SE DEFIENDE!**  
**MESA SOCIAL DE OSORNO**